

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT atas limpahan rahmat dan karunia-Nya yang terus dicurahkan kepada kita semua dan terutama atas kemudahan yang diberikan kepada penulis sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi yang berjudul “Pengaruh Media Pembelajaran Audio Visual Tutorial Terhadap Hasil Praktek Lipatan Napkin di SMK Pencawan Medan”.

Penulisan skripsi ini merupakan sebagian syarat untuk menyelesaikan studi dan memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga Fakultas Teknik Universitas Negeri Medan. Penulis sadar bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan karena keterbatasan kemampuan dan pengetahuan yang penulis miliki. Oleh karena itu, masukan dan saran yang membangun sangat penulis harapkan untuk kesempurnaan skripsi ini. Penulis berharap skripsi ini dapat memberikan manfaat baik bagi diri penulis sendiri maupun pembaca dalam hal menambah wawasan dan pengetahuan yang dapat diambil dari skripsi ini.

Penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada orang tua penulis yaitu Junaidi Munthe selaku ayah Mardiani Br. Tarigan selaku ibu yang terus memberikan cinta, kasih sayang dan dukungannya kepada penulis sehingga mampu menyelesaikan penulisan skripsi ini. Terima kasih juga penulis ucapkan kepada Endamia Br. Sembiring selaku isteri penulis yang terus memberi dorongan agar penulis segera menyelesaikan skripsi ini.

Penyusunan skripsi ini tidak terlepas dari peran besar dan bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, dalam kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Ibu Dra. Fatma Tresno Ingtyas, M.Si selaku Dosen Pembimbing skripsi yang telah banyak meluangkan waktu serta pemikirannya dalam membimbing penulis menyusun skripsi ini hingga selesai.
2. Bapak Prof. Dr. Harun Sitompul, M.Pd selaku Dekan Fakultas Teknik Universitas Negeri Medan. Bapak Dr. Zukifli Matondang, M.Pd selaku Wakil Dekan Bidang Akademik Fakultas Teknik Universitas Negeri Medan. Ibu Prof. Dr. Dina Ampera, M.Si selaku Ketua Jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga Fakultas Teknik Universitas Negeri Medan. Ibu Dra. Fatma Tresno Ingtyas, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga Fakultas Teknik Universitas Negeri Medan. Ibu Dr. Erli Mutira, M.Si selaku Ketua Prodi Pendidikan Tata Boga Fakultas Teknik Universitas Negeri Medan.
3. Kepada seluruh Bapak/Ibu Dosen Prodi Pendidikan Tata Boga Fakultas Teknik Universitas Negeri Medan yang selama perkuliahan telah memberikan ilmu dan pengetahuan kepada penulis.
4. Bapak/Ibu staf tata usaha, *digital library* dan staf Jurusan PKK yang selalu membantu penulis dalam berbagai hal demi penyelesaian skripsi ini.

5. Kepada Bapak Kepala Sekolah dan Guru SMK Pencawan Medan yang telah membantu penulis dalam pelaksanaan penelitian.
6. Kepada Teman-teman satu jurusan yang telah ikut serta membantu dalam berbagai hal demi penyelesaian skripsi ini.
7. Kepada Bapak/Ibu, Saudara/I yang namanya tidak dapat disebutkan satu persatu yang telah banyak memberikan kontribusinya kepada penulis sehingga akhirnya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

Akhir kata, penulis berharap semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat serta menambah pengetahuan bagi pembaca dan pihak lain yang berkepentingan.

Medan, November 2022

Prima Gintar Persada
NIM. 5153142020

THE
Character Building
UNIVERSITY